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在币市过山车般暴涨暴跌的背后，庄家的身影无处不在。而从传统投资领域转战币
圈的X先生（化名），就曾操盘管理过数十只币，最高管理上百亿等值人民币的加
密货币，高峰期旗下专职下单员团队上百人，圈内人送其外号“币圈徐翔”。

X先生向添升金融透露，币圈庄家洗盘、拉盘、抛盘，疯狂割“韭菜”，在币价暴
跌下，“韭菜”明显不够，交易所、项目方、私募之间互杀……专访X先生90分钟，
访谈实录合计上万字，版面所限在这里节选呈现，全文收录在微信公众号“添升金
融”，需要的朋友可关注索取。

“在没有监管的市场上，个人投资者根本不可能战胜庄家。当下的币圈是个连赌场
都不如的市场，很多内幕普通投资者都不知道，看到的很多都不是真实的，这里充
斥着骗局和陷阱，是时候该有人站出来说些真话了。”X先生向添升金融（关注微
信公众号“添升金融”索取万字实录）如是表示。

代币操盘三阶段

看似平滑的交易曲线背后是庄家在操盘，“拉盘砸盘”是币值管理者操作币价的主
要方式。

“币值管理除了操盘之外，还需要做流动性。”X先生对添升金融（关注微信公众
号“添升金融”索取万字实录）表示，币值管理团队根据自己的量化回归策略，不
断地“对敲”做虚假交易量；同时还需要专门的人不断地填充小单子，以此将人工
拉盘造成的跳空做成平滑曲线。话毕，X先生在白板上迅速画出了一个曲线图，详
细阐释了币值管理中洗盘、拉盘、下跌的三个阶段。“私募融资的时候，会做锁仓
的操作。锁仓是什么意思？譬如我把20%的币以单价1元/个卖出去了，交换回2000
0ETH。但是20%并不是初期就放给大家，20%又会被分，其中20%的20%，约总
量的4%，初期就释放了，16%会在三个月后释放。也就是三个月后会突然爆发一
个16%的流通盘。但是在这个区间，只有4%的流动盘，我有20000ETH的筹码，也
就是我的筹码和流动盘是完全不对等的，想拉多少就拉多少。”

第一阶段是在7天内让私募投资者赚一点、再赔一点，造成恐慌，让币价波动在200
%左右来洗盘。X先生解释，这么做是因为很多人指望开盘暴利，卖掉、赚钱，这
种就要把他砸绝望，绝望了就卖。开盘的时候，嗖一下，一根线上去，为什么一根
线上去？半夜，没成交量，哐、哐、哐三个台阶下来，让人感觉看不到底。接着横
一段时间，不横大家是不出来的，一直横，至少3天。回调一下，这样就把盘洗干
净了，可能我让他以投资的价格把这4%（流通盘）洗成了2%，这样庄家再拉盘压
力就小了。”
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接下来就到“拉盘”阶段，在流通盘控制得很好的情况下，直接用自有资金就可拉
盘；相反则需要再借一笔钱，配合拉盘。X先生向添升金融表示，“币圈拉盘要拉
得急，跌要跌得缓。拉盘要耗筹码，大家反应过来要慢，但是当市场急剧波动的时
候，大家不敢卖，横盘的时候才会卖。所以一开始我们哐一根线，尽快涨到高点，
然后立刻回落。在暴涨暴跌中，实际上没什么流动性，消耗的资金量也相对可控。
”

最后是下跌阶段。X先生介绍，“跌的时候要慢，因为要在跌的时候把自己手上80
%的币卖出去。币值曲线并非是直线式下降，而是每一次的高点比上一次高点低，
低点也比上一次低点低，并且振幅不断扩大。这种模式的好处是，散户可能会看到
W底，造成触底反弹的假象。基本在这个阶段把80%的筹码处理掉。”他补充道，
基本上3个月是一个坎，初始私募价也是一个坎。币值管理团队要确保锁仓打开之
前，砸到初始私募价的位置，不然锁仓结束之后，拥有16%的币的私募也会把价格
砸下来。

韭菜已不够用了！

令人震惊的是，币值管理几乎成了上交易所的必备条件，而大部分交易所也都有自
己合作的币值管理团队。X先生告诉添升金融（关注微信公众号“添升金融”索取
万字实录），“即使是好的币种，也有币值管理团队，只不过是不需要拉盘砸盘，
维护好流动性就好。没有币值管理会被下架，因为真实的交易确实没有那么多。交
易所不仅要求做到足够的交易量；交易曲线还要平滑，要有利于真实用户的交易。
实际上大部分交易所都有自己的币值管理团队。”

当下的币圈正处于熊市，熊市的逻辑是互杀，负和博弈。X先生表示，“互杀的过
程中共有四方力量，分别是交易所、项目方、私募、韭菜。一般来讲，首先是交易
所、项目方、私募团结起来，杀韭菜。韭菜的数量急剧锐减后，一级一级向下杀，
交易所杀项目方，项目方杀私募。目前是交易所割项目方、项目方割私募的阶段。
”

提到交易所杀项目方的手段，X先生有些气愤道，“交易所通过拿押金炒币、凭空
借、禁止提现等几种方案将项目方割得非常惨烈。在交易所的战场上，项目方打不
过交易所，因为它是在用规则作战。”

被交易所杀的项目方又是如何割私募的呢？X先生向添升金融（关注微信公众号“
添升金融”索取万字实录）表示，“项目方有筹码，他要币价涨需要花成本；要币
价跌只要抛售即可，不用花成本。市值管理是割二级市场韭菜，杀私募是直接割一
级韭菜。也许下一步，加密货币的私募就将批量倒闭。”
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X先生坦言，“币圈没有独立的研究机构和评级机构，因为独立赚不到钱。本质上
都是自媒体，做内容，获取流量，然后找项目方要钱。在这个市场上，最懂的是交
易所，其次是项目方，最后是投资人。”他建议币圈的普通投资人，主力代币可做
波段不可长拿；小币都是庄家控盘，不要被币圈的造富神话迷惑而盲目进场。
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